



SARAI ARENAS LINARES

MATERIA : PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS

LIC. PSICOLOGIA

ENSAYO : CONTEXTO ACTUAL EN MEXICO

CONTEXTO ACTUAL EN MEXICO

Esta lectura nos habla de los tiempos pasados en México en cómo funcionaba la Organización Política , la organización Económica , las Actividades Económicas , la revolución y la Política Social etc. Estos son temas muy importantes pero en nuestra actualidad ya ha cambiado .

La agricultura en México es considerada como una de las actividades económicas con mayor relevancia ya que genera gran cantidad de empleos en el país; es considerada como el sector productivo más importante desde un punto vista económico, social y ambiental, ya que de ésta depende la alimentación primaria de millones de personas, el incremento de la población productiva y la preservación y cuidado del entorno . México cuenta con uno de los estatus sanitarios mejor posicionados a nivel mundial, es indispensable un cambio de paradigma entorno a las prácticas agrícolas y la concientización acerca de la importancia de políticas públicas y corporativas que fomenten el desarrollo del campo , esta es una actividad en donde aun estamos muy bien en nuestro país .

No todo en nuestro país está bien en la actualidad económica de México disminuyó 0.8% en enero de 2020 respecto al mismo mes del año anterior debido a la caída del sector agrícola y del

industrial, de acuerdo con cifras originales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Tristemente esta pandemia vino a afectar mucho mas a comerciantes , dejando a personas sin empleos y dejando nuestra economía abajo .

Ganadería

La ganadería es una actividad económica de origen muy antiguo y actualmente es uno de los cuatro motores del sector agroalimentario en México. Esta labor productiva del sector primario consiste en la cría, tratamiento y reproducción de animales -vacas, borregos, cerdos o aves- con fines de producción para el consumo humano.

En México, el sector agropecuario es una de las actividades económicas más importantes, de tal manera que se coloca en el séptimo lugar como potencia mundial en productos pecuarios, ocupando el cuarto lugar en producción de huevo, sexto en carne de bovino y aves, así como el octavo puesto en carne de cerdo.⁶

“Hoy en día el sector ganadero representa uno de los componentes con mayor crecimiento del sector agropecuario a nivel mundial, siendo la carne de res el tercer producto pecuario de mayor consumo por los mexicanos, superado por la carne de cerdo y pollo. El consumo per cápita de los mexicanos en carne de res al año es de 15.4 kg, es decir, casi dos kilos cada mes”¹, detalló Arturo Sepúlveda, Gerente de Marketing de la Unidad de Ganadería en MSD Salud Animal en México.

“Actualmente, México accede cada vez más a mercados internacionales, con productos inocuos y de calidad, lo que ha posicionado a nuestro país como el sexto productor mundial y el octavo en exportación de carne de res, lo que demuestra el alto potencial de desarrollo que tiene y las ventajas competitivas que representa el sector pecuario”⁶, agregó Arturo Sepúlveda, en el marco del Día Nacional de la Ganadería, el cual se conmemora cada 6 de marzo desde 2015.

LA POLÍTICA SOCIAL EN LA CONSTITUCIÓN DE 1917

Los antecedentes de la política social se vinculan estrechamente con el concepto de justicia social, que nace en el transcurso de la Revolución Industrial (1780-1820), ante la explotación de los obreros en las instalaciones industriales, pero creo que en la actualidad ya no es tanto así, ya no hace siempre justicia social buscan su propio beneficio.

Es muy importante que cuidemos nuestro país porque gracias al comercio, agricultura las partes ricas de nuestro México hay empleos aun que actualmente han disminuido un poco y ha afectado a la economía de todos los habitantes, reflexiono también en cuidar nuestro medio ambiente para evitar el mas el calentamiento global, porque gracias a las lluvias ayuda nuestra siembra y comercio.